

SEGUROS

Marcus es la nueva app del sector asegurador



El gremio asegurador presentó Marcus, una aplicación que fue creada por las compañías de seguros, bajo el liderazgo de Fasescolda, para resolver de manera eficiente los choques simples entre vehículos con pólizas. Con la iniciativa, no existe la necesidad de la intervención de la autoridad de tránsito. La app ya es utilizada en Bogotá y Medellín y se espera que sea desplegada a nivel nacional. (LW)

BANCOS

Web de Bancolombia estará en mantenimiento



La República

Bancolombia, entidad dirigida por Juan Carlos Mora, anunció a través de sus redes sociales que sus canales online estarán en mantenimiento desde las 11:00 p.m. de hoy y hasta las 2:00 a.m. de mañana. El banco recomendó a sus clientes hacer uso de los cajeros automáticos y de las compras con tarjeta de débito y crédito durante el tiempo de inactividad de los canales web. (LW)

TURISMO

Confiar inició operación de 'Viajes de Confianza'



Reuters

Tras una alianza con Cibeles y Comviajes, dos mayoristas en turismo, Confiar Cooperativa Financiera puso a disposición la plataforma Viajes de Confianza, con la que podrá cotizar en línea los hoteles, vuelos, autos y paquetes turísticos, reservar en la fecha deseada y pagar en línea on tarjeta de crédito o a través de PSE. También pueden usar la plataforma personas no asociadas a la entidad financiera. (LW)

Las vacaciones inician con dólar a \$3.765, tras caer \$15,5 esta semana

BOLSAS. EN LAS CASAS DE CAMBIO LA DIVISA SE VENDE A \$3.813 EN PROMEDIO Y SE COMPRO A \$3.757. AUNQUE EL PESO SE HA FORTALECIDO, FACTORES FORÁNEOS SEGUIRÁN IMPACTANDO LA TASA DE CAMBIO



Camilo Pérez

Gerente de Investigaciones Económicas del Banco de Bogotá

"Este año el Gobierno ha tenido tres fuentes de exceso de dólares, lo cual, para el año completo, podría representar un máximo de US\$14.700 millones ingresados al país".

ASÍ SE MUEVE EL DÓLAR Y EL EURO EN CASAS DE CAMBIO

	DÓLAR		EURO	
	Precio de compra	Precio de venta	Precio de compra	Precio de venta
Miss Money	\$3.780	\$3.800	\$4.440	\$4.490
Euro Dólar	\$3.780	\$3.805	\$4.530	\$4.575
Euros y Divisas	\$3.785	\$3.805	\$4.480	\$4.560
Punto Dollar	\$3.770	\$3.805	\$4.550	\$4.600
Giros & Finanzas - Western Union	\$3.600	\$3.809	\$4.000	\$4.612
Cambios El Poblado	\$3.740	\$3.810	\$4.500	\$4.610
Surcambios	\$3.780	\$3.810	\$4.550	\$4.610
Alliance Trade	\$3.720	\$3.810	\$4.350	\$4.520
Amerikan Cash	\$3.790	\$3.815	\$4.520	\$4.560
Cambios Vancouver	\$3.780	\$3.815	\$4.510	\$4.550
Cambios Kapital	\$3.770	\$3.815	\$4.500	\$4.570
Unicambios	\$3.780	\$3.820	\$4.560	\$4.620
Unidivisas	\$3.790	\$3.820	\$4.540	\$4.570
Latin Cambios	\$3.770	\$3.820	\$4.500	\$4.590
Cóndor, cambio de divisas	\$3.725	\$3.825	\$4.470	\$4.570
Nutifinanzas	\$3.750	\$3.830	\$4.540	\$4.600
Promedio	\$3.757	\$3.813	\$4.471	\$4.575

MOVIMIENTO DEL DÓLAR ESTA SEMANA



La moneda local ha caído 0,38% desde julio

Según datos recopilados por Bloomberg, el peso colombiano ha caído 0,38% en el corrido del segundo semestre del año, mientras que en los primeros días de septiembre se ha fortalecido 1,09%. Si se observa el comportamiento en el corrido de 2021, se mantiene con una devaluación de 8,95%, muy por debajo de monedas emergentes como la lira turca, que cae 16,99%; el peso argentino, con un descenso de 14,96%; el peso chileno, con -13,63%; y el sol peruano, con -11,59%. En América Latina ocupa el cuarto puesto entre las divisas que más han perdido valor frente a la moneda estadounidense.

Siganos en:



www.larepublica.co

Con el movimiento de las principales materias primas.

la moneda ha aumentado \$333,28 y en los últimos 12 meses ha caído \$72,01.

presentaron pérdidas frente a la estadounidense. Este año el Gobierno tiene tres fuentes de exceso de dólares, lo cual, para el año completo, podría representar un máximo de US\$14.700 millones ingresados al país".

En el corrido del mes, el dólar ha descendido \$68,9, mientras que durante el segundo semestre del año ha crecido \$9,11. Si se mira desde el 1 de enero,

José Luis Mojica, analista de Investigaciones Económicas de Corficolombiana, dijo que "a pesar de la buena cotización del crudo, el peso colombiano seguirá mostrando volatilidad en tanto continúen choques recientes, como la incertidumbre por el techo de la deuda en EE.UU., la crisis energética y los riesgos inmobiliarios en China".



IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co